

奈川・安曇
公民館共催

子ども合同講座

7/28

夏休み上高地ウォーク

▶ ウェストン碑の前で。ちよつと疲れたかな？



夏休み初日。大野川・安曇・奈川の小学生 24 名が、上高地バスターミナルを出発し、ガイドの説明を聞きながら大正池～アルペンホテルを目指し 2 時間みっちり歩きました。

帰りには家族や自分へのお土産を嬉しそうに選んでいました。おやつに食べた河童焼きも楽しい思い出のひとつになりました。

乗鞍岳登山と一瀬キャンプ

安曇 小5年 6名
大野川 小5年 1名
奈川 小5年 9名

▶ 剣ヶ峰登頂大成功!!



7/15・16

7/21~23 奥穂高岳登山

安曇中1年 8名 大野川中1年 3名



▲ 1 日目の涸沢音楽会には、近くでテントをはっている方々も駆けつけてくれました。

今年で 15 年目を迎える奥穂高岳登山。2 日目に鎖場や梯子のある険しい道を経る登頂することができました。



▲ ヒュッテを出て 1 時間少し、涸沢のパノラマルート上部、美しい花畑の近くで 1 回目の休憩。みんな元気はつらつで山行を楽しみました。

歩いて
おいしい
ランチで
リラックス
香り
お買い物で

明科の篠ノ井線廃線敷コースをウォーキング。その後池田町に移動してイタリアンの昼食をいただき、さらに夢農場でラベンダーの摘みとりや虫よけスプレーの製作をしました。

36 名参加。



夏のリラックスイウォーキング

福祉ひろば・安曇公民館

7/13



● 安曇地区 ●
764 世帯
男 834 人
女 831 人
合計 1,665 人
H27.9.1 現在

訪問 7/14~16 安曇・大野川中2年 8名

▶ 波の上でバランスとるのが難しいナア



台風で中止になった地引網のかわりにシーカヤックを体験。松崎町長より直々に指導を頂きました。



松崎町のゆるキャラ「まっちゃん」がお出迎え!

松崎町

2 日目の上高地散策はあいにくの雨。午後はお天気も回復して乗鞍高原でマレットゴルフを楽しみました。

交流



▲ 旧開智学校前で撮影



8/19~21 松崎中2年 54名

来訪



▲ あがたの森公園にて。祈りを込めて...

戦後 70 年を迎える節目の式典。先に広島を訪問した中学生の代表者の話にも耳を傾け、安曇・大野川校の児童・生徒が平和への願いを込めて折った折り鶴を、両校の代表者が献上しました。

第 20 回松本市平和祈念式典

8/15



『軍手でトトロを作ろう』

12名参加

6/28 大野田婦人学級



軍手を使ってこんなにカワイイ♥トトロを作りました!

全日本マウンテンサイクリング in 乗鞍

2015



雨天のため、三本滝ゲートまでの7kmコースに変更になったので、実走者は半分程でした。全国から参加される年に一度のイベントです。どうか来年は晴天になりますよーに。

『二万年の奇跡を生きた鳥ライチョウ』
7回目を迎えた乗鞍サマーセミナーは、中村浩志信州大学名誉教授を講師にお迎えし、乗鞍のライチョウの生態についてお聞きしました。乗鞍岳でもお馴染みのライチョウは、夏と冬でその姿を大きく変えることにより、厳しい高山環境に適応してきました。貴重な日本のライチョウを守っていくための取り組み等について解説して頂きました。



乗鞍サマーセミナー2015

各地区で行われた夏まつりのご紹介です。

8/8 島々地区 夏まつり

今年も美味しいお店でお腹を満たし、子どもたちは手持ち花火で遊んだ後は、お待ちかねの島々谷に響きわたる打ち上げ花火!!今年も最高でした。



8/14 のりくら納涼 夏まつり



恒例の太鼓やホルンの演奏に、盆踊りやフォークダンスもあり賑やかな夏まつりになりました。そして最後を飾る打ち上げ花火が乗鞍高原に盛大に上がりました!!

橋場地区 夏まつり

橋場が一年で最も人数の多い日の夏まつり。卓飲み、語り、恒例の流し、スイカ割りもやりました。そして…島々地区から打ち上がる花火にビール片手にたまやあ~!!

8/8 白骨温泉 花火大会



山あいの谷間から、夏の夜空に打ち上げられる花火はとっても迫力があり、感動です。山あいの谷間から、夏の夜空に打ち上げられる花火はとっても迫力があり、感動です。山あいの谷間から、夏の夜空に打ち上げられる花火はとっても迫力があり、感動です。

8/14 稲核地区 夏まつり

今年も役員の皆さんによる出店がたくさん並びました。昨年が続き、稲核夏まつり写真がなくてごめんさい。役員さん、どうぞ来年は酔っぱらう前に写真を撮って館報まで:(笑) 稲核地区の皆さんは只今秋まつりに向けて着々と準備中です!!稲核座は大変盛り上がりです!!稲核座は皆さんも一度見に行つてはいかがですか?